

Mittwoch, 21. August 2019, Offenbach-Post / Offenbach

150 Sportler von vier bis 81 Jahren

Kartoffellauf erfreut sich Teilnehmer jeden Alters



Stolz präsentieren die Bambinis – die jüngsten Läufer – ihre wohlverdienten Urkunden. Foto: klein

Bieber – Gut 150 Läufer hat der TV 1861 Bieber zu seinem diesjährigen Kartoffellauf begrüßt. Dabei war der jüngste Teilnehmer gerade einmal vier Jahre alt, der älteste zählte 81 Lenze.

Während die „Bambinis“ – die jüngsten Sportler zwischen vier und elf Jahren – einen Kurs von 400 Metern bewältigen müssen, wird die Strecke bei den Senioren „gewalkt“, also

flotten Schrittes gegangen. Dazwischen liegen für die restlichen Teilnehmer Laufstrecken von drei, sechs oder zehn Kilometern. Auch wenn sich 400 Meter nicht nach viel anhört, gibt es bei den Bambinis auch manche Träne, wie Organisator und 1. Vorsitzender des Laufes, Andreas Leonhardt berichtet. „Manche haben auf den ersten 200 Metern richtig Gas gegeben und am Wendepunkt gemerkt, dass ihnen jetzt die Kraft für den Rückweg fehlt.“ Doch diejenigen, die es schaffen, sind sehr stolz auf ihre Urkunden.

Der Name Kartoffellauf komme nicht etwa von der Erntezeit der Knolle, sondern vom Kartoffelsalat, für den Bieber berühmt sei, erzählt Leonhardt. „2011 ist der erste Lauf mit einem Kartoffelsalat-Wettbewerb verbunden gewesen.“

So gibt es zur Stärkung nach dem Lauf natürlich auch in diesem Jahr Kartoffelsalat mit Würstchen oder wahlweise Kartoffelpuffer mit Quark oder Apfelmus. Im nächsten Jahr aber, wenn der Lauf zum 10. Mal startet, soll es auch wieder einen Kochwettbewerb geben. pk